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Stand der Vorbereitung zur Fußball-WM 2006

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

am 19. Januar wurde der Sportausschuss des Deutschen Bundestages durch das 

Organisationskomitee Fußball-WM 2006 über den Stand der Vorbereitung informiert. 

Daraus ergeben sich für mich zwei Fragen:

1. Ist die Landeshauptstadt Magdeburg in der Angebotsmappe der Fifa enthalten, die 110 Hotels 

und Trainingsanlagen für die WM-Teilnehmer enthält? Wenn nein: Wieso präsentiert sich 

Magdeburg im Internet als mögliches Trainingsquartier für die WM?

2. Bereitet sich Magdeburg auf die WM hinsichtlich des Public Viewings vor? Wenn ja: Sind schon 

Verträge für Großleinwände gebunden? Nach Aussagen des Organisationskomitees gibt es für 

solche Großveranstaltungen in Deutschland max. 200 solcher Videowände und es ist deshalb 

ratsam, so früh wie möglich dort Verträge zu schließen.

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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